

Dos chilenos a Premio

219081

"Andrés Bello" de la OEA

Dos candidatos, los educadores José Herrera González y Desiderio Papp Pollack, han sido nominados al Premio Andrés Bello que otorga la Organización de Estados Americanos (OEA). La distinción, que premia al educador del hemisferio que más se haya destacado por su obra docente, consta de un cheque de 30 mil dólares y el reconocimiento internacional.

El profesor José Herrera González fue presentado por el Ministerio de Educación Pública, mientras que el doctor Desiderio Papp fue nominado por la Universidad de Chile.

La designación del Dr. Papp a la postulación de esta distinción fue inicialmente propuesta por la Sociedad Científica de Chile. Su presidente, Eduardo Frenck, dice al respecto que "el doctor Papp representa una excelente carta que juega Chile en el escenario educacional de Latinoamérica, porque está conceptuado como uno de los escritores más relevantes de la historia de las ciencias, cuya obra permite interpretar los grandes problemas que atañen al desarrollo científico y tecnológico de la era actual".

lo Denver - Spoo. 30-XI-1984 P. 22
2do cuerpo

Dos chilenos a Premio "Andrés Bello" de la OEA [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dos chilenos a Premio "Andrés Bello" de la OEA [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile